



Presidente palomea a Samuel y a Colosio

Redacción

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador consideró que los posibles aspirantes presidenciales de Movimiento Ciudadano, Samuel García y Luis Donaldo Colosio, podrían competir con Morena en los comicios del 2024.

Entrevistado en Monterrey, Nuevo León, reconoció que todos pueden participar en la contienda presidencial, incluidos el gobernador del estado y el alcalde regiomontano.

Ante los medios locales, el Presidente de la República puntualizó que la decisión final la toma el pueblo de México. Por ello, al ser cuestionado respecto a si considera a ambos políticos

emecistas al nivel como para competir con Morena en el proceso electoral 2023-2024, López Obrador respondió: "Ah, claro que sí, a todos, todos pueden, todos pueden. El que decide es el pueblo".

El mandatario federal aclaró que en su visita a la entidad no abordó asuntos electorales con el mandatario neoleonés, ya que acudió exclusivamente para revisar los avances relacionados con el acueducto El Cuchillo II, mediante el cual se atenderá el problema de escasez de agua de la Zona Metropolitana de Monterrey.

Acompañado por el empresario Alfonso Romo, el presidente reconoció la importancia de Nuevo León para el país y, sobre todo, la nobleza y el trabajo de su población.

"Nuevo León es muy importante y tiene un pueblo bueno, trabajador, progresista. El pueblo de Nuevo León es único, es uno de los pueblos más emprendedores, gente dedicada al trabajo y además con vocación democrática", declaró.

Tras dejar Nuevo León, López Obrador tomó un avión de la Fuerza Aérea Militar para trasladarse a Jalisco para supervisar los trabajos de la construcción de la presa El Zapotillo, como lo indicó posteriormente en sus redes sociales.

"Supervisamos la presa El Zapotillo, plantas de bombeo y 60 km de acueducto para llevar a la zona metropolitana de Guadalajara tres mil litros de agua por segundo, incluida una adecuación técnica para no inundar pueblos de Los Altos de Jalisco", publicó.

2

Años lleva Luis Donaldo en la alcaldía de Monterrey